



Kiel, 8. Juli 2016

Nr. 174 /2016

Kai Vogel und Birgit Herdejürgen:

Ein weiteres großes Verkehrsinfrastrukturprojekt geht an den Start

Zum heutigen ersten Spatenstich für den Ausbau der B 5 zwischen Itzehoe und Wilster erklären der verkehrspolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Kai Vogel, und die örtliche Abgeordnete Birgit Herdejürgen:

Mit dem Spatenstich für den Ausbau der B5 zwischen Itzehoe und Wilster hat das Land Schleswig-Holstein ein weiteres großes Verkehrsinfrastrukturprojekt, das nun durchstartet. Neben dem sechsspurigen Ausbau der A7 und dem Weiterbau bei der A21 wird durch den dreispurigen Ausbau der B5 ein Engpass und Unfallschwerpunkt beseitigt. Unser größtes Industriegebiet im Raum Brunsbüttel mit zahlreichen Arbeitsplätzen wird durch die B5 über die A23 mit der Metropolregion verbunden. Mit dem heutigen Spatenstich beginnt der erste Abschnitt des notwendigen Ausbaus der B5 Richtung Brunsbüttel. Wenn es uns nun noch gelingt, den Bund von der Notwendigkeit der Elektrifizierung der Bahnstrecke zwischen Itzehoe und Brunsbüttel zu überzeugen, kann die Westküste zu einem Vorzeigewirtschaftsstandort unseres Bundeslandes werden.

Herausgeber

SPD-Landtagsfraktion
Landeshaus
Postfach 7121, 24171 Kiel

Verantwortlich:
Petra Bräutigam

Telefon Pressestelle 0431-988-13 05
Fax Pressestelle 0431-988-13 08

E-Mail pressestelle@spd.ltsh.de
Web spd.ltsh.de